

Bericht von der Endrunde KM Futsal der C - Junioren

Am 03.02.2018 fand das Endrundenturnier der C 6 Junioren im Futsal in der BSZ Halle in Riesa statt.

Am Turnier nahmen 6 Mannschaften teil, die sich in der Vorrunde qualifiziert hatten.

Die Spiele wurden alle sehr fair und mit sportlichem Respekt ausgetragen. Somit ein großes Lob an alle Spieler(-innen), Betreuer und die Trainer.

Die spielerisch beste Mannschaft, die SpG Merschwitz/Glaubitz, wurde letztendlich Hallenkreismeister der C-Junioren 2017/18. Den 2. Platz belegte die SpG Stahl Riesa 2. / Canitz 2. / Strehla vor der SG Canitz.

Herzlichen Glückwunsch an den Sieger und die Platzierten vom KVF Meißen dazu.

Alle teilnehmenden Mannschaften wurden durch die zahlreich mitgereisten Zuschauer tatkräftig angefeuert und unterstützt.

Die Schiedsrichter der Endrunde, Sebastian Probst, Kurt Putz und Rene Grzegorzcyk hatten keinerlei Probleme diese Spiele zu leiten.

Somit war es rundum ein gelungenes Turnier.

Jörg Bellmann
Turnierleiter